



VISITE DE LA PLATE FORME STRIEBIG

Le vendredi 18 mai, 40 personnes ont participé à la visite de la plate-forme logistique STRIEBIG à Hatten.

Nous avons été cordialement accueillis par Mr Hubert STRIEBIG qui nous a guidé dans ce site immense (37 ha) tout en nous racontant l'historique et l'accroissement progressif de l'activité.

Au départ, il s'agissait de distribuer les pièces de réparation pour la voiture Smart. Très rapidement, il fallait également répondre aux besoins d'approvisionnement de DaimlerChrysler en pièces détachées pour l'ensemble de ses concessionnaires dans le monde entier et stocker des carrosseries de véhicules Mercedes. La plate-forme gère également la logistique de Bosch pour la valorisation de pièces défectueuses.

Il s'agit de l'une des plus importantes réalisations industrielles de ces dernières années en Alsace du Nord qui a généré 320 emplois.

...La soirée s'est terminée autour d'un sympathique repas au restaurant d'entreprise de la société.

Nous remercions Mr Hubert STRIEBIG pour son sympathique accueil.

COURSES HIPPIQUES

L'après-midi du dimanche 25 juin fut consacrée aux courses hippiques où nous avons eu le plaisir d'offrir la coupe des Amis du Pays de Wissembourg au Jockey alsacien Jérémy RECHER qui mena la course de bout en bout sur QUAI D'ORSAY.

LE CHATEAU DU HANS TRAPP

Le samedi 8 juillet, près de 40 membres participèrent à la visite du Berwarstein situé à une vingtaine de kilomètres de Wissembourg dans le Palatinat. Nous remercions Mr André FRISON de la mairie de Wissembourg qui nous a accueillis et a fait un exposé très intéressant sur le chevalier Hans von Trotha qui terrorisait la population de Wissembourg à la fin du XVe siècle après avoir dessaisi l'abbaye de Wissembourg de son château nid d'aigle. Il marqua toutes les générations futures avec son nom terrifiant de Hans Trapp.

...Après la visite guidée du château, Jules Vincent nous a reçus dans son restaurant "Chogelgaul" où il nous concocta un excellent repas après un apéritif offert par les viticulteurs de Pleisweiler.

Nous remercions Jacky JUNG pour la parfaite organisation de cette journée ainsi que Jules VINCENT pour son sympathique accueil.

NOS PROCHAINS RENDEZ-VOUS

- Dimanche 10 septembre 17 h : Festival de Musique de Wissembourg
- Mercredi 25 octobre en soirée : visite de l'hôtel de Région à Strasbourg
Un courrier vous parviendra fin août.

QUELQUES INFORMATIONS CONCERNANT LE PAYS DE WISSEMBOURG

- Parce que l'eau du robinet était trouble, les Wissembourgeois ont été alimentés durant quelques jours en eau en bouteille de Niederbronn-les-Bains.
- La Maison Ungerer à Hunspach va sans doute fermer ses portes de septembre à juin 2007 en vue de réaliser des travaux de mise aux normes de sécurité.
- Face à la baisse de fréquentation de la clientèle, notamment allemande, les commerçants de Wissembourg se sont réunis à deux reprises en juin en vue de trouver des solutions appropriées.
- Le Palais Stanislas devrait accueillir dans les prochains mois la Maison du Conseil Général, destinée à regrouper à l'échelle de l'arrondissement différents services départementaux. Les locaux feront l'objet d'une rénovation à partir de 2007.

QUELQUES MANIFESTATIONS ESTIVALES

- Musique, danse et légendes à SELTZ le 22 juillet et à HUNSPACH le 27 juillet
- L'Art s'expose à WISSEMBOURG le 30 juillet
- La semaine des Charbonniers à LEMBACH du 28 juillet au 6 août

ANNUAIRE

Nous envisageons une réactualisation de l'annuaire pour la fin de l'année. Nous vous serions donc reconnaissants de nous faire connaître les éventuels changements dans vos coordonnées (adresse, tél, e-mail...)

CONDOLEANCES

Nous nous associons à la peine de Mr Patrick ISENMANN éprouvé par le départ de son papa.

Nous exprimons également toutes nos condoléances à l'épouse et à la famille de Mr Christian BIEHLER, membre de notre association, disparu brutalement.